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CATEGORIE SODDISFATTE DALL'INCONTRO CON ORSONI
 
Finalmente un dialogo e prospettive positive. Dopo la minaccia del fermo barca perché da mesi 
tentavano di portare alla luce le criticità senza essere ascoltate, le associazioni di categoria sono 
uscite soddisfatte dall'incontro avvenuto martedì con il sindaco Giorgio Orsoni per discutere delle 
problematiche del settore trasporto merci a Venezia. 

A partire dal tema interscambio merci per il quale il Sindaco ha previsto l’uscita del bando entro la 
settimana prossima, sottolineando che sarà possibile assegnarlo mediante un canone contenuto. Le 
sospensioni  dell’attività  dell’azienda a  causa del  superamento  degli  eccessi  di  velocità  di  una 
singola barca, sanzione prevista dal regolamento comunale, per il quale verrà attivato un contatto 
con l’avvocatura civica per studiare insieme la questione.
 
Positivo questa volta,  grazie anche al ruolo di garante e mediatore di Orsoni, il  confronto con 
l'assessore Ugo Bergamo che accogliendo gran parte delle osservazioni presentate, ha dimostrato 
disponibilità a fare ulteriori passi verso il mondo del trasporto, in particolare in merito allo stato 
delle rive di carico e scarico e della bozza di ordinanza di regolamentazione traffico acqueo per la 
quale la discussione continuerà su un tavolo tecnico per definire insieme le modifiche concordate.
 
Infine l'interessamento del primo cittadino riguardo alla segnalazione fatta dalle categorie nei giorni 
scorsi sul problema della concorrenza sleale di alcune imprese controllate dal Comune, sta dando 
già i primi esiti positivi.

Confcommercio  Ascom  Venezia,  Ance,  Apindustria,  Confartigianato  Venezia,  Associazione 
Artigiani C.N.A., Lega Cooperative.
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